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Представлен обзор научных теорий и концепций агрессивности как социально-психологического 
феномена. Рассматривается сущность, истоки и формы проявления агрессии, агрессивного поведения в 
русле различных направлений философской, социологической, психологической науки: психоанализа, 
индивидуальной психологии, фрейдо-марксизма, бихевиоризма и др. Акцентируется внимание на 
рассмотрении социальной агрессивности, с точки зрения теории систем, как информационного 
взаимодействия в социальных системах.  
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Social and psychological aspects of aggressiveness 

It is presented the survey of scientific theories and conceptions of aggressiveness as a social and psychological 
phenomenon. It is considered the essence, sources and forms of aggressiveness expression, aggressive behavior in 
terms of different trends of philosophic, social and psychological science: psychoanalysis, individual psychology, 
Freud and Marxism, behaviorism etc. Attention is paid to social aggressiveness from the viewpoint of system 
theories such as information interaction, in social systems.  
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